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☆７月活動報告 

３年生引退！！  

男女主将よりメッセージ 

 

 

3年間を振り返って                              ※前列４名が３年生 

市立浦和の剣道部員として過ごした時間は、私の宝物です。日々指導をしてくださった顧問の先生方、素晴ら

しい時間を共に過ごしてくれた仲間達、3年間の活動を支えてくれた家族には感謝してもしきれません。 

剣道を通じて得た体力、忍耐力、人間性はこれからの人生の糧となると思います。 

得たものをしっかり活かし、いつか大輪の花を咲かせることが出来るように、日々頑張っていきます。 

市立浦和剣道部、ありがとう！ 

女子剣道部主将 北條日菜 

 

 高校の剣道部での三年間は、私にとって今までの剣道人生の中でも特に印象深いものでした。新しい環境での

練習に気の合う仲間の存在、人生で初めて主将になる等多くのことを経験し、今まで生きてきて一番充実した三

年間だったかもしれません。そんな部活も終わってしまったのだと思うとしみじみと感じるものがあります。 

この三年間で、私は仲間や努力の大切さを学ぶことができました。成功したことだけでなく、時には失敗や間

違いをすることもありましたが、着実に進歩することのできた三年間だったように思えます。共に部活の時を過

ごした仲間や指導してくださった先生方に心から感謝したいと思います。今まで本当にありがとうございまし

た！ 

男子剣道部主将 礒川 倖成 

練習試合・合同練習 

・７月２０日     終業式 

・７月２１日～２５日 東京都杉並学院高校 

・７月２８日     部活動体験（６名参加） 

・７月３０日～ ２日 南会津合宿（３泊４日複数校参加） 

           

                  

 

 


